

## News, Events & Publications

Maximilian Voll

### Publications

- Author, Commentary on Sec. 108 GWB (Exceptions for Public-Public Partnerships) and Sec. 117 GWB (Special Exceptions for the Award of Public Contracts Containing Defense and Security Aspects), in: Beck's Online-Commentary on Public Procurement Law, by Gabriel/Mertens/Prieß/Stein, 6th Edition, C.H. Beck, 2018
- Co-author (with Marc Gabriel), "Der neue Vergaberechtsrahmen für die Beschaffung von EURO-Banknoten durch die EZB und die nationalen Zentralbanken," Neue Zeitschrift für Baurecht und Vergaberecht (NZBau), 264-268, 2015
- Author, "Arzneimittelrabattverträge – Das Schicksal nicht ausgeschriebener Arzneimittelrabattverträge nach der 16. AMG-Novelle – Roma locuta, causa finita?" Die pharmazeutische Industrie (PharmInd), 94-97, 2015
- Co-author (with Marc Gabriel), Decisions note on European High Court of Justice, decision from the 10th of July 2014, C-358/12 – Libor, Europäische Zeitschrift für Wirtschaftsrecht (EuZW), 740-741, 2015
- Co-author (with Marc Gabriel), "Das Ende der Inländerdiskriminierung im Vergabe(primär-)recht", Neue Zeitschrift für Baurecht und Vergaberecht (NZBau), 155-158, 2014
- Co-author (with Marc Gabriel), Decisions note on Berlin Superior Court of Justice, decision from the 24th of October 2013, Verg 11/12, Vergaberecht (VergabeR), 184-188, 2014
- Co-author (with Marc Gabriel), Decisions note on European High Court of Justice decision from the 13th June 2013, C-386/11, Vergaberecht (VergabeR), 690-694, 2013
- Co-author (with Julia Schulte), Commentary on Section 31 VSVgV (Evaluation of Tenders), in: Dippel/Sterner/Zeiss (ed.), Praxiskommentar Beschaffung im Verteidigungs- und
- Sicherheitsbereich, Bundesanzeiger Verlag, ISBN 978-3-89817-941-6, 2013
- Co-author (with Julia Schulte), "Das Bietergemeinschaftskartell im Vergaberecht – Drum prüfe wer sich (ewig) bindet," Zeitschrift für internationales Bau- und Vergaberecht (ZfBR), 223-227, 2013

- Author, "Der novellierte Regelungsrahmen zur Vergabe verteidigungs- und sicherheitsrelevanter öffentlicher Aufträge – Wertungswidersprüche und Zirkelschlüsse," Neue Zeitschrift für Verwaltungsrecht (NVwZ), 120-124, 2012
- Co-Author (with Marc Gabriel), Decisions note on Higher Regional Court Brandenburg, decision from the 16th February 2012, Verg W 1/12, Vergaberecht (VergabeR), 876-878, 2012

## **Presentations**

- Presenter, "Flexibel beschaffen mit Rahmenvereinbarung und Co.," Seminar by Auftragsberatungsstelle Brandenburg, Schönefeld, 28 February 2018